
議事録様式 

 

件 名 令和５年度 新潟県ラグビーフットボール協会  評議員会 

日 時 令和５年４月２３日（日）１０：３０〜１２：３０ 

場 所 新潟市陸上競技場 ２Ｆ 第３会議室 

出席者 【評議員】１０人【委任状】１４ 全登録チーム数３５ 

新潟市 Jr.RS、新発田 RS、新津 RS、長岡 RS、新発田市中学校、 

オリジーナニイガタウィメンズ RFC、イーデンポール RFC、 

LⅡユナイテッド、新潟不惑ハーフブラックス 、とらい夢ブレイカーズ 

【理事・部会長】１１人 

寺尾会長、灰野副会長、齋藤理事長、川谷副理事長、小日向理事、 

澤田理事、押田理事、栗山理事、飯塚社会人・クラブ部長 

阿部大学部会長、伊藤安全対策部会長、田村事務局長 

資 料 ・新潟県ラグビーフットボール協会 令和５年度 評議員会資料 

・在宅医療大会のチラシ 

議事要旨 

決定事項 

３.評議員会の成立について 

４.議題の提案 

１）令和４年度事業報告 

２）令和５年度事業計画（案） 

３）令和４年度会計決算報告 

４）令和４年度会計監査報告 

５）令和５年度予算（案） 

６）新潟県ラグビーフットボール協会規約改正（案） 

７）令和５年度新潟県ラグビーフットボール協会役員の選出（補充案） 

８）その他 

５.質疑・討議 

６.採択 

７.その他 

内  容 

３ 評議員会の成立性 

評議員９、委任状１４  計２３/全３５チーム 過半数により成立 

 

４ 評議員会資料の一括説明（理事長） 

２）・次回日本開催のワールドカップで新潟県開催を目指す。「未来を創る会」を立ち

上げ、財界、政界の両面から支援する。顧問団を編成する。 

・大学ラグビーは１０月開催が難しかったため、１１月５日、新潟市陸上競技場開

催で申請する予定。まだ決定ではない。 



・LEAGUE ONE は R６年３月最後の週に開催する予定で準備を進める。 

・R６年５月か６月に大学招待試合「早稲田対明治」戦を行う予定。カードは決定。 

日時と会場は現時点で未定。 

３）・決算は全ての収支を一般会計で扱っている。 

  ・今年度の決算から、県協会関連の活動を行うために１５０万円程度の収入が必要

と判断した。今年度はコロナ禍で使わなかった２００万円を高校選抜の強化費や

ジャージ、中学女子のジャージなどを購入した。 

４）・資料参照 

５）・新潟県スポーツ協会や日本協会からガバナンス強化を求められているため、費用

の収支の一元化を図りたい。県協会で行っている事業の費用を県協会で支出した

い。そのために今後は一人１,５００円の個人登録料の値上げで対応したい。各

委員会や部会の費用の詳細な動きも県協会が把握するようにしたい。なお、この

額に担い手や役員養成費などは含まれていない。 

６）・Ｐ１７、１９赤字の部分を変更する。変更を受けてＰ２１から２５に改正規約を

示し、末尾に改定期日と内容を明記した。 

７）資料参照  

８）その他 参考資料 

・各チームで議題があれば、その都度、委員長（理事）を経由して理事会に提出し

てほしい。 

  ・議事録は提案の様式で作成する。 

・新規登録のチームはまず、新潟県協会に対して新規加入申請を行い承認を得る。 

 

５.質疑・討論 

 ○Ｐ４〜７  令和４年度事業報告  質疑なし 
 ○Ｐ８〜１１ 令和５年度事業計画  追加内容の説明 

  ・中学生、スクール中学生（新発田中学 RS 評議員） 
日本協会の放課後ラグビープログラムを利用して、９月から水曜日１９：００

から北越高校のグラウンドでラグビー体験会、練習会を行う予定。対象は小学生

高学年から中学生の男女。初心者も受け入れる。メインコーチは本県出身小林訓

也さん。用具は北越高校ラグビー部のものを借用する。指導者の謝金を含め、経

費は日本協会が出してくれる。 
  ・メディカル委員会 伊藤安全対策部長 
    今年度から、安全インテグリティ講習会を各県で開催してよいことになった。

受講費用は５００円。オンラインの場合は１,６００円。HP、事務局経由で各カテ

ゴリーに連絡して講習会開催の希望をとる予定。 
  ・理事長 

    今年度２つの大きな大会がある。 



   １ 北信越国体 新発田市で８月に開催する。 

     １８日（金）前日準備  

     １９日（土）、２０日（日）少年１５人制１回戦、女子７人制 

     ２６日（土）２７日（日）少年１５人制準決勝・決勝、成年男子７人制 

   ２ 東日本医科学生総合体育大会 ８／２から１０日間程度  

鳥屋野、長岡を中心に全てナイターで開催する。 

 ○Ｐ１２〜１３ 令和４年度会計決算報告 

 ①リーグワン 2022.03.27 クボタ戦の収支は一般会計に反映されているか。（新潟不

惑ＨＢ評議員） 
・クボタ戦の後のイベント会計の残金をその他収入として一般会計に繰り入れて

いる。（田村事務局長） 
②値上げの提案は各チームからの意見を反映させた上での提案か。（新津 RS 評議

員） 
・将来を見据えて値上げは必要なので、ぶれずに提案をした。反対意見もあったの

で全会一致で進めたいと考えている。払えないという意見がある中で強行する考

えはないが、あらためて意見を聞きたい。（齋藤理事長） 
③サッカー協会やバスケットボール協会はカテゴリー毎に会費金額が異なってい

るが、一律１,５００円の値上げはどうか。（伊藤安全対策部会長） 
・現在の会費金額が傾斜になっているので、一律１,５００円値上げても傾斜にはな

っている。（齋藤理事長） 
・この金額で賄えるなら値上げでよい。（伊藤安全対策部会長） 

  ④値上げは理解されている。運営資金がないのは民間ではあり得ないので、決算を

見ながらもっと早い時期から値上げの議論をやっていなければならなかったので

はないか。（イーデンポール RFC 評議員） 
    ・その点は反省している。協賛金も集めているが、まだ足りないので値上げをお願

いしている。（齋藤理事長） 
  ・チームでは３月に会計を締めて４月に会費を集めている。チームの選手には既に

今年度の会費額を示して徴収しているので、急には対応が難しい。（イーデンポー

ル RFC 評議員） 
・もっと早い段階で「予備提案」を行いたかったが、直前の提案になってしまい、

丁寧でなかったと思っている。（齋藤理事長） 
  ⑤集まった１２チームの意見を聞きたい。値上げは仕方ないが、タイミングが悪い

と思っている。チームでは、今年度分を既に振り込んでもらっている。決算が出

て予算を決めるので、その後が値上げのタイミングになるとは思うが。ラグマガ

の収益が難しいという話があったが、協会で T シャツを作って資金を集める方法

を考えてはどうか。団体としてできる、できないがあると思うが。（飯塚社会人ク

ラブ部会長） 



・販売は難しいが寄付に対する返礼という方法もある。貴重なご意見をいただいた。 
（齋藤理事長） 
・T シャツ販売で収益化してはどうか。（飯塚社会人クラブ部会長） 
・現在は税金面に課題があるため販売行為は行なっていない。課題の対策を講じれ

ば可能性はある。（齋藤理事長） 
 
11:50-12:50１０分休憩 この間理事で値上げに関する審議を行う。 

 
 ⑥【修正提案】今年度（R５）は値上げをしないが、来年度は値上げをしたい。今年

度費用が必要な県協会関係の活動と金額を整理し、値上げ金額の根拠

を明確にし、年央に臨時の評議員会を開催したい。（齋藤理事長） 
 ・異議なしの声あり 
 ⑦値上げをしないでやり切れるか、大丈夫か。予算が足りなくなった段階で知らせ

てほしい。本当に足りなければ対応したい。（新津 RS 評議員） 
 ・高校生の入部者が激減しているので、もしそうなったらご協力をいただきたい。

（寺尾会長） 
 

６.採択 １）３）６）は拍手、 ２）５）７）は挙手により採択を行なった。 

  １）賛成多数 

２）全員挙手 

  ３）賛成多数 

５）全員挙手 

６）賛成多数 

７）挙手多数 保留１ 

 

７.その他 

 ○在宅医療大会  

新潟県協会が後援する。多数の参加をお願いしたい。参加できる人はグーグルフ

ォームで各自申し込んでほしい。当日は日本海大会当日になっている。会場とつな

ぐことがあるかもしれない。（齋藤理事長） 

 ○今年度から監事になるが、チームの評議員を兼ねてよいか教えてほしい。兼ねられ

ない場合は、別の評議員を報告する。（新潟不惑 HB 評議員） 

 ○安全・インティグリティ推進担当は伊藤になっているが、県協会のインティグリテ

ィ担当は誰になるか。（伊藤安全対策部長） 

 ・全体のインティグリティ担当は理事長にしている。今後規律部会に任せることにな

るかもしれないが未定。法的な確認も必要なので、ガバナンスやインティグリティ

などについては、特任理事として専門の弁護士にお願いする予定。（齋藤理事長） 



 ・私のところに届くインティグリティ関係の連絡は理事長をはじめとする関係者に共

有したい。（伊藤安全対策部長）                     

以上 

 


